

Keine Bühne, keine Lesungen, keine Konzerte, keine Ausstellungen Kulturverein Neunkirchen spendet für Kulturschaffende im Saarland



Dem Engagement des Kulturvereins sollen andere folgen. Deshalb bittet Frank Lemmes die kulturtreibenden Vereine, die Mitglied im Neunkircher Kulturverein sind, aber auch andere kulturtreibende Vereine im Saarland, zu spenden. Das Spendenkonto finden sie unter: Kulturforum der Sozialdemokratie Saarland e.V.

Als der 1. Vorsitzende des Neunkircher Kulturvereins Dr. Frank Lemmes aus der Presse und den Social Media erfahren hatte, dass das Kulturforum der Sozialdemokratie Saarland e.V. einen Nothilfefonds für Kulturschaffende im Saarland ins Leben gerufen hat, kam ihm spontan die Idee: „Da muss der Kulturverein Neunkirchen helfen.“ Er setzte sich sofort mit seinen Vorstandskolleginnen und -kollegen per Telefon und Email in Verbindung und hat in kürzester Zeit von allen die Zustimmung für seine Idee, den Betrag von 200 Euro auf das Nothilfefonds-Konto zu spenden. Burkhard Jellonnek hat sich natürlich sehr über die angekündigte Spende des Kulturvereins Neunkirchen gefreut.

Keine Bühne, keine Lesungen, keine Konzerte, keine Ausstellungen - an den Entzugserscheinungen als Folge der grassierenden Corona-Pandemie leiden nicht nur die Zuschauer, sondern ganz besonders die Kulturschaffenden selbst, denn keine Auftritte, keine Gigs bedeuten keine Einnahmen und schon nach wenigen Wochen Ebbe in der Kasse. Immer mehr setzt sich die Erkenntnis durch, dass es in diesen Covid19-verseuchten Zeiten selbst Aktionen wie die „Ode an die Freude“ auf großstädtischen Balkonen, aber auch das Applaudieren an offenen Fenstern den Kulturschaffenden zwar warm ums Herz machen, aber nicht deren leeren Geldbeutel füllen. „Kulturliebhaber aus der Zivilgesellschaft haben uns angesprochen, ob das Kulturforum der Sozialdemokratie Saarland mit seinem Netzwerk

und möglichst vielen weiteren Partnern hier nicht helfen kann“, verrät Dr. Burkhard Jellonnek als Vorsitzender des saarländischen Kulturforums der Sozialdemokratie den Auslöser der Initiative. Gemeinsam habe man im Vorstand beschlossen, mit einem Sofortprogramm wie mit längerfristigen Aktivitäten auf die schwierige Situation der finanziell in Schieflage geratenen Künstlerschaft zu reagieren. Ab sofort ruft das Kulturforum zu einer saarländischen Spendenkampagne zur Unterstützung von akut in Not geratenen freischaffenden Künstlerinnen und Künstlern auf. Diese Kampagne soll z. B. mit kurzen Clips oder Statements über das Netz verbreitet werden und

und Künstlern in unserer Gesellschaft, will das Kulturforum dauerhaft einen Nothilfefonds auflegen. „Aber das ist Zukunftsmusik, jetzt geht es erstmal mit ganzer Kraft ans Spendensammeln“, wirbt Burkhard Jellonnek für die Aktion.

Jeder Beitrag sei willkommen, auch anonyme Spenden sind möglich auf das Konto des Kulturforums der Sozialdemokratie Saarland bei der Sparkasse Saarbrücken, Nr. DE77 5905 0101 0000 0120 21. Und natürlich gibt es Spendenquittungen für das Finanzamt.



Angesichts der grundsätzlich prekären Lage von Künstlerinnen

Dr. Burkhard Jellonnek, Vorsitzender des saarländischen Kulturforums der Sozialdemokratie. (Copyright Mechtild Schneider)

Wir sind wieder für Sie da!

SICHERHEITSTECHNIK
Türöffnungen + Schloßnotdienst

Schlüssel Thielen

Hüttenbergstr. 30
66538 Neunkirchen

(068 21) 225 10

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und würden uns freuen, wenn Sie uns auch weiterhin Ihr Vertrauen schenken!
Dieter und Elisabeth Thielen

Haben jedoch unsere Geschäftszeiten geändert!
Montag bis Freitag von 09.00 bis 13.00 Uhr
Nachmittags und samstags geschlossen!

KOMPETENZ IM BAD
HEIZEN MIT SYSTEM

martin
BAD • WÄRME • UMWELT

Ihr Profi für Heizkesseltausch
und Badrenovierung!

Badplanung - Bäderausstellung

Telefon 0 68 21 / 9 20 07 · Wellesweilerstraße 280 · 66538 Neunkirchen